



**PLATAFORMA ELECTORAL PARA EL
MUNICIPIO DE CHIAUTLA**

Proceso Electoral extraordinario

2016

**MOVIMIENTO CIUDADANO
ESTADO DE MÉXICO**

Índice

INTRODUCCIÓN	3
I.- ECONOMÍA CIUDADANA DE BIENESTAR SOCIAL	4
II.- CIUDADANIZACIÓN DE LA POLÍTICA	10
III.- UN GOBIERNO CIUDADANIZADO Y PROMOTOR DEL DESARROLLO	12
IV.- SEGURIDAD PÚBLICA Y JUSTICIA CIUDADANA	13
V.- UN MUNICIPIO CIUDADANIZADO	14
CONSIDERACIONES FINALES	16

INTRODUCCIÓN

La Plataforma Electoral municipal concentra las propuestas programáticas de Movimiento Ciudadano para la elección del 2016, donde se renovarán: el Gobierno del municipio de Chiautla.

Esta plataforma considera las principales propuestas para gobernar el Municipio que empodere democráticamente a los ciudadanos Chiautlenses y sirva al Municipio.

Movimiento Ciudadano que es la expresión política que más creció en el proceso federal de 2015, promueve todas las figuras de la participación de los ciudadanos.

El Estado de México, contrario a lo que publicita la propaganda de gobierno del estado no crece. Por el contrario enfrenta graves rezagos en materia económica y derivado de ello en todos los demás aspectos sociales.

Los últimos trienios, el grupo en el gobierno municipal no ha podido cumplir sus promesas y por el contrario ha visto nacer negocios privados a la sombra del poder público. Lo que abre la sospecha de corrupción.

Necesitamos un sistema de rendición de cuentas y transparencia realmente eficaz, con participación ciudadana y resultados tangibles.

El Municipio debe crear un nuevo andamiaje jurídico en ese tema. En los temas de la obra pública, como los gastos municipales, deben garantizar honestidad en el manejo de los recursos públicos.

Movimiento Ciudadano en Chiautla se propone impulsar una gran participación ciudadana.

Que la sociedad participe en la toma de decisiones y en la vigilancia de los asuntos públicos.

Debemos impulsar políticas públicas eficaces y con sensibilidad social que mejoren las condiciones de vida de los habitantes de Chiautla.

Alentando la participación cívica debemos lograr un desarrollo integral y pleno, tanto de comunidades, como de familias e individuos.

Vamos a abanderar el respeto a los derechos humanos, como expresión de un desarrollo pleno de los seres humanos.

"POR MÉXICO EN MOVIMIENTO"

MOVIMIENTO CIUDADANO

I.- ECONOMÍA CIUDADANA Y DE BIENESTAR SOCIAL

Necesitamos de un plan de gran visión que oriente el desarrollo de Chiautla en las próximas décadas. Plan que nos permita superar nuestro alto desempleo, bajos salarios y escaso crecimiento económico.

Impulsar una economía amable con el ambiente e incluyente, que ofrezca oportunidades para todos.

Oportunidades no sólo para los pobres, sino también para los sectores medios que están pasando momentos difíciles.

Se deben diseñar políticas orientadas a quienes viven en pobreza y condiciones de marginación.

Por lo que habrá de elevar los recursos dedicados a combatir la pobreza. Y operar una reingeniería de la política social para elevar su calidad y resultados.

Vamos a fortalecer los esquemas de economía social, en especial las cooperativas de producción, servicios, ahorro y consumo.

Debemos impulsar inversiones productivas que le generen valor agregado a los amplios recursos naturales que tiene nuestra entidad.

Impulsaremos la autogestión social y económica de las comunidades menos favorecidas, promoviendo el emprendimiento social y económico.

Trabajaremos en fortalecer las redes comunitarias y la institución familiar.

Apoyo especial deben recibir las familias encabezadas por mujeres y también aquellas en que hay problemáticas especiales y graves.

Atender a las niñas y niños como los consentidos de nuestros gobiernos.

Impulsar la igualdad de género enfrentando toda manifestación de discriminación y violencia.

Movimiento Ciudadano ha sido vanguardia en la equidad de la representación de género, eso deberá manifestarse en nuestro gabinete municipal.

Los jóvenes exigen atención, oportunidades y participación. Eso debemos lograrlo incluyéndolos creativamente en las políticas sociales orientadas a ellos.

Construir una sociedad de la tecnología y del conocimiento que impulse por igual la productividad y la economía, que la democracia y la eficacia administrativa. Para lo que será fundamental impulsar mejoras en la educación.

Todos los sectores marginados y con vulnerabilidad deben recibir atención especial de nuestros gobiernos alentando la corresponsabilidad de los propios ciudadanos.

No puede existir un piso básico de bienestar sin salud, alimentación y activación física adecuadas. Debemos impulsar calidad en la atención de estos aspectos.

Se debe promover la recreación, el arte y la cultura, como partes substanciales de un desarrollo integral de las personas.

Reconocemos el papel positivo que aporta la iniciativa privada, pero también el papel de la iniciativa social y pública, en una comunión de esfuerzos para que los beneficios económicos y sociales se repartan de manera más justa.

Promovemos un nuevo modelo económico mediante el cual el Estado promueva, estimule y oriente, con el concurso de todos los sectores productivos, un desarrollo benevolente para todos.

Hoy generaremos más y mejores ingresos para todos, si es que hay empleo. Fortalecer el mercado interno sólo es posible con una mayor justicia distributiva donde podamos tener más y mejores formas de comercializar los productos de Chiautla.

La democracia deberá ser guía de un desarrollo económico incluyente y justo.

Debemos alentar un modelo económico industrializador, que propicie la inversión, la reactivación y la modernización de la planta productiva, aliente la creación de empleo, permita la formación de capital propio, fortalezca el mercado interno, y logre la consolidación de las cadenas productivas, buscando equilibrios entre la economía rural y urbana.

Especial atención se debe otorgar a la micro, mediana y pequeñas industrias. Así como el olvidado sistema de cooperativas, que son generadoras de empleo.

Impulsaremos nuevos financiamientos, asesoría técnica, administración con calidad, y todas aquellas herramientas que nos proporcionen viabilidad y eficacia productivas.

Debemos rescatar a nuestras comunidades rurales, desarrollando un trabajo eficiente y coordinado con los ciudadanos con todos los habitantes de nuestro Municipio.

La autosuficiencia alimentaria es la base para el arraigo de las familias campesinas con una buena calidad de vida.

Es necesaria una reconversión productiva con apoyos suficientes, que hagan posible la rentabilidad de nuestros campesinos.

Debemos alentar un desarrollo sustentable, garantizando a las futuras generaciones los ecosistemas y recursos naturales suficientes para hacer viable a Chiautla como el lugar donde desarrollaran sus vidas y no tengan que emigrar otras ciudades o países.

Impulsaremos políticas públicas en materia de desarrollo sostenible, que incluya tres pilares: el desarrollo económico, el desarrollo social y la protección del medio ambiente.

Necesitamos un modelo de economía, que al tiempo que impulse el desarrollo social justo y equitativo, tenga como eje fundamental la explotación racional de los recursos naturales, la inversión en energías alternas, la innovación técnica y tecnológica en la materia.

La ecología debe ser práctica viva en nuestras comunidades, en las actividades económicas y en el quehacer gubernamental.

Debemos fomentar la investigación en ciencia y tecnología, orientadas a atender las necesidades de Chiautla.

Vamos a elevar el gasto social, superando el asistencialismo con intenciones electoreras, para ir creando programas sociales propios de Chiautla que se ejerzan con transparencia, dignidad y justicia.

No hay programas sociales exitosos sin la intervención de la comunidad en su diseño, operación y evaluación.

II.- CIUDADANIZACIÓN DE LA POLÍTICA.

El grupo en el poder ha acaparado la toma de decisiones de manera excluyente y en beneficio de unos cuantos.

Necesitamos de un nuevo sistema que tenga como eje el sentir y la participación ciudadana. Donde la democracia representativa se enriquezca con la democracia directa.

Requerimos de una nueva cultura democrática ciudadana.

La democracia participativa debe servir para poner diques al autoritarismo y la corrupción.

Por eso debemos de poner a funcionar un sistema municipal anticorrupción, que también opere en cada una de las áreas administrativas de nuestro municipio.

Para hacer de nuestro gobierno un gobierno ciudadano habremos de consultar a la población y habremos también de involucrar a los sectores estudiosos y profesionales según el tema para que juntos tomemos las decisiones que Chiautla necesita.

Requerimos de una ciudadanía responsable de su destino.

Por eso nos proponemos ejercer y en su caso crear las siguientes figuras:

- a).- La iniciativa ciudadana.
- b).- El plebiscito.
- c).- El referéndum
- d).- La revocación de mandato.

- e).- La consulta real a la gente
- f).- Una contraloría social y técnica contra la corrupción y por obras de calidad.
- g).- El presupuesto participativo.
- h).- La planeación participativa
- i).- El poder de las asambleas ciudadanas por comunidad. Para promover la autogestión social.
- j).- La revocación o ratificación del mandato.
- k).- Consejos realmente ciudadanizados.

Con una ciudadanía activa lograremos mejores resultados en favor del bienestar social.

III.- UN GOBIERNO CIUDADANIZADO Y PROMOTOR DEL DESARROLLO

La participación del gobierno con sus ciudadanos debe ser promotora de cambios sociales y garantizar un buen gobierno. La división y colaboración de poderes debe ser una realidad.

Debemos redefinir las atribuciones legales y metaconstitucionales que ejerce el poder ejecutivo para instaurar una verdadera vida republicana.

En materia de lucha contra la corrupción debemos garantizar que los ciudadanos tengan acceso directo a las fuentes primarias de comprobación del ejercicio de las finanzas públicas. El órgano de auditoría del municipio no será un instrumento político que aliente la impunidad.

Serán los ciudadanos con nuestro órgano de transparencia y rendición de cuentas los que podrán dar vigilancia al trabajo que desarrollemos así como a cada una de las áreas administrativas del municipio.

Toda la administración pública del Gobierno Ciudadano de Chiautla debe estar orientada por las mejores prácticas administrativas.

Se debe actuar con austeridad y ahorro, para hacer un gobierno éticamente comprometido con los problemas y sacrificios de los más pobres.

IV.- SEGURIDAD PÚBLICA Y JUSTICIA CIUDADANA

La base estratégica de la inseguridad es la falta de bienestar económico. Eso se debe atender conjuntamente con la acción de las áreas de seguridad que deben contener e ir reduciendo la delincuencia social que hoy azota amplios sectores de la población.

La confianza en las autoridades y la policía estatal y municipal, está en entredicho ante la pérdida de tranquilidad de nuestras familias.

Tenemos que impedir los altos costos de la violencia y la inseguridad.

Debemos atender los problemas psico-sociales que alientan y provocan la inseguridad. Tenemos que fortalecer el tejido social y establecer nuevas relaciones humanas orientadas por la ética. En este tema la atención a la juventud es esencial.

Hay que retomar los espacios comunitarios y quitárselos a la delincuencia.

Con la participación de la comunidad debemos llevar a cabo tareas de seguridad pública.

Vamos a promover políticas públicas que hagan posible, nuevos proyectos de vida y convivencia social orientados éticamente.

Una exitosa política de seguridad pública debe ser integral.

V.- UN MUNICIPIO CIUDADANIZADO

Vamos a convertir en realidad el gobierno municipal con y para los ciudadanos.

El espacio Municipal, es de manera natural un área propicia para la participación ciudadana.

En nuestro Municipio el alcalde es una reproducción en pequeño del centralismo autoritario. El Presidente Municipal no respeta la investidura de Síndico y Regidores, y de los órganos encargados de dirimir la justicia administrativa municipal. Eso lo debemos cambiar.

Junto a un plan de gran visión municipal vamos a impulsar planes regionales de desarrollo mediante la consulta técnica y social.

Por un lado contar con empresas expertas en la planeación estratégica y al mismo tiempo alentaremos una planeación participativa.

En Chiautla se impulsarán nuevas modalidades de crecimiento económico.

Movimiento Ciudadano en nuestro municipio promoverá una gobernanza con la intervención plural de todas las fuerzas políticas y sociales.

Promover con nuestras medidas en materia de transparencia que el síndico municipal y el contralor municipal cumplan realmente sus propósitos y sean un contrapeso responsable en el buen uso de los recursos públicos.

Crear consejos ciudadanos, realmente abiertos al ciudadano común, y no secuestrados por las autoridades municipales y sectores privilegiados.

CONSIDERACIONES FINALES

Chiautla sigue manteniendo un atraso al desarrollo de la región por su evidente atraso económico y social. Y sólo podrá salir adelante si construimos un sistema democrático y participativo que potencie y permita el desarrollo de nuestros Pueblos, Atenguillo, Chimalpa, Huitznahuac, Ocopulco, San Lucas Huitzilhuacán, Tepetitlán, Tlaltehuacán, Nonoalco, San Juan, San Sebastián así como nuestras colonias, La Concepción, La Guadalupe, Xalapango, y con los barrios, San Francisco, Santa Catarina, Amajac, Ixquiltán, San Bartolo.

Por todos ellos es importante alentar la construcción del poder ciudadano.

Chiautla cuenta con importantes recursos naturales que no han sido aprovechados.

Tenemos un gobierno monopolizado por un puñado de nuevos cacicazgos que debe ser reemplazado por un gobierno ciudadanizado y plural que promueva el desarrollo.

Ya existen en nuestra legislación y en el papel leyes de avanzada, que contemplan figuras como el plebiscito, el referéndum y la iniciativa popular, entre otras, pero son letra muerta. Corresponde a los gobernantes emanados de Movimiento Ciudadano luchar porque estos instrumentos sirvan a la sociedad.

Las normas jurídicas sólo tendrán vida útil con una comunión entre las instancias de gobierno y la energía de la sociedad civil.

Estos aspectos habremos de promoverlos desde el gobierno ciudadano municipal, para así avanzar en la dirección correcta: la que define la voluntad popular.

Estamos claros que tenemos que enfrentar los severos efectos sociales de un modelo económico inhumano y excluyente.

Movimiento Ciudadano ha ejercido gobiernos ejemplares en diversas partes del país, particularmente en el estado de Jalisco. Por eso queremos replicar, considerando diferencias, las mejores prácticas de gobierno de estos municipios.

Chiautla debe abandonar su atraso, fortaleciendo su institucionalidad democrática, alentando nuevos liderazgos y la energía ciudadana, impulsando su desarrollo económico e insertándose de manera audaz en la competitividad nacional e internacional.

Nuestra plataforma electoral 2016 se nutre de la convicción ciudadana de que Chiautla requiere de propuestas novedosas y eficaces para salir adelante.

Más de 85 años de gobiernos priistas sólo han servido para mantener un sistema de privilegiados y excluidos.

Es crucial que la ciudadanía entienda que si sigue votando igual, obtendrá los mismos malos resultados.

Tenemos un compromiso firme por la seguridad pública y la promoción del progreso económico con bienestar social y justicia para todos.

Esta plataforma electoral contempla los ejes centrales de nuestras políticas de gobierno y legislativas. Serán enriquecidas por los ciudadanos que vamos a consultar.

La Plataforma Electoral de Movimiento Ciudadano que presentamos a la sociedad, plasma las líneas generales de un gran esfuerzo por cambiar nuestra historia y construir un mejor destino colectivo.

Con el apoyo y la participación ciudadana, tendremos seguridad y bienestar para todos.

Por un Estado de México en Movimiento, por un Chiautla en Movimiento Ciudadano, Movimiento Ciudadano.

"POR MÉXICO EN MOVIMIENTO"

Movimiento Ciudadano

Chiautla, a 19 de febrero 2016